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Состоялось совместное за
седание администрации и объ
единенного постройкома домо
строительного комбината, на 
котором подведены итоги со
циалистического соревнования 
за второй квартал и первое 
полугодие 1977 года между 
коллективами управлений, 
участков, цехов, бригад, про
рабами и мастерами комби
ната.

Среди строительных управ
лений первое место присужде
но коллективу СУ-7. Коллекти
вы специализированных уп
равлений не выполнили ос

ПОБЕДИТЕЛИ СОЦСОРЕВНОВАНИЯ
новных условий социалистиче
ского соревнования, поэтому 
среди монтажников нулевого 
цикла и монтажников коро
бок домов первое место реше
но не присуждать.

По условиям соревнования 
не рассматривались итоги ра
боты УПТК.

Среди цехов завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомола 
лучшим признан коллектив 
цеха № 4.

Присвоены звания:

ЛУЧШИЙ УЧАСТОК
Коллективу участка СУ-7 — 

начальник участка Л. Г. Ма
кеева;

Коллективу участка № 2 
СУ-13 — начальник участка 
М. А. Ахияров.

ЛУЧШАЯ БРИГАДА
Бригаде плотников СУ-7, 

бригадир Н. Г. Воробьев, 
бригаде плотников СУ-15, 

бригадир Н. Г. Лебедев, 
бригаде штукатуров СУ-15, 

бригадир В. А. Созина,

бригаде маляров СУ-1, 
бригадир С. И. Богомолов,

бригаде монтажников СУ-27, 
бригадир Н. В. Муртаков,

бригаде монтажников СУ-29, 
бригадир Г. Г. Кожевников,

бригаде трубоукладчиков 
СУ-20, бригадир А. М. По
морцев,

бригаде формовщиков цеха 
№ 1 завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола, бригадир 
П. С. Хамов.

ЛУЧШИЙ ПРОРАБ
Прорабу СУ-7 А. Е. Фо

мину,
прорабу СУ-28 В. Платущи- 

хину.
ЛУЧШИЙ МАСТЕР
Мастеру СУ-7 Т. П. Власо

вой,
мастеру СУ-27 Д. П. Брик.
Среди общежитий звание 

лучшего присвоенд общежи
тию № 1. Среди домоуправ
лений — домоуправлению 
№ 2 жилищно-коммунальной 
конторы. Среди детских ком
бинатов — комбинат № 406.

" в * Партийная жизнь

ГЛУБОКИЙ АНАЛИЗ, ЧЕТКАЯ ПЕРСПЕКТИВА
Повестка открытого в частности, тяжелые ус- ловил для сдачи объек- 

партийного собрания до- ловия, которые сложи- тов в эксплуатацию. В 
мостроительного комой- лись к началу 1972 года, первом полугодии «нуле- 

ната была сформулирова- Чтобы выполнить по- вики» не сделали фунда- 
на так: «Итоги выполне- ставленные перед коллек- менты для восьми пуско- 
ния соцобязательств в тивом задачи, необходи- вых домов, и если СУ-20 
честь 60-летия Великой мо было обеспечить вы- в некоторой степени оп- 
Октябрьской. революции сокую организованность и равдывает то, что трест 
за первое полугодие 1977 исполнительскую дисцип- «Строймеханизация № 2» 
года и о мерах по усиле- лину всех участников задержал выполнение 
нию роли и ответственно- строительства, коренное свайных фундаментов, то 
сти партийных организа- улучшение работы завода руководство СУ-29 пол- 
ций и руководителей под- ЖБИ по комплектной по- ностью ответственно за 
разделений комбината по ставке изделий КПД, по- срыв сдачи четырех сво- 
выполнению графика по- вышения их заводской их фундаментов.
точного строительства и готовности и качества, На 743 тысячи рублей 
ритмичной сдаче жилья в ритмичную поставку всех недовыполнен объем ра- 

’эксплуатацию». С докла- других материалов и из- бот и монтажными уп- 
дом выступил начальник делий, безукоризненную равлениями, хотя в це- 
ДСК Е. В. Копылов. работу автотранспорта, лом они смонтировали

Накануне с аналогии- своевременный монтаж этажей больше, чем в 
ной повесткой дня про- башенных кранов и упо- прошлом году. Кроме то- 
шло заседание парткома рядочение их работы, су- го, в результате нераспо- 
ДСК, где были вскрыты щественное улучшение рядительности и низкой 
причины неудовлетвори- организации труда и прос исполнительской дисцип- 
тельной работы комбина- изводства, особенно в уп- лины руководителей уп- 
та в первом полугодии, равлениях нулевого цик- равлений сроки сдачи ко- 
сделаны определенные ла. Но этого не случи- робок домов под отделку 
выводы. лось, и результат для систематически срыва-

Коротко повторим ос- коллектива ДСК оказался лись. Качество монтажа 
новные показатели рабо- печальный. такое, что нередко требо-
ты коллектива. План вво- Следует отметить, что валась доводка объектов 
да в эксплуатацию жилья наиболее стабильно рабо- в процессе отделки, а 
за полугодие выполнен тал в первом полугодии это — дополнительные 
на 89,4 процента, сдано коллектив завода ЖБИ затраты, перерасход зар- 
жилья 153,1 тысячи квад- имени Ленинского комсо- платы. ,
ратных метров полезной мола, выполнивший все В особенно трудных ус- 
площади, что на 9,1 тыся- плановые показатели, ловиях пришлось рабо- 
чи квадратных метров Много внимания уделя- тать общестроительным 
меньше, чем в первом по- лось здесь и культуре управлениям. Во втором 
лугодии 1976 года. Не производства. Удовлетво- квартале в результате мо- 
выполнены планы строи- рительной оценки заслу- билизации всех сил было 
тельно-монтажных работ живает работа коллектива сдано в эксплуатацию 
по генподряду и собствен- СУ-7, выполнившего план 109,5 тысячи квадратных 
ними силами, план по первого полугодия по метров жилья, что соста- 
реализации составил все- всем основным показате- вило 105,6 процента к 
го 68,9 процента, а вы- лям. Но все остальные плану. Однако СУ-1, 
работка на одного рабо- подразделения сработали СУ-13 и СУ-15 не суме- 
тающего — 92,5 про- ниже своих возможно- ли полностью ликвидиро-
цента. стей. вать отставание, допу-

В докладе были про- Особый спрос с управ- щенное в первом кварта- 
анализированы основные лений нулевого цикла, ко- ле, и план полугодия не 
причины срыва, отмечены, торые обеспечивают ус- выполнили. Совершенно

неудовлетворительно сра
ботал коллектив СУ-15, 

выполнивший полугодовой 
план ввода жилья всего 
лишь на 67 процентов.

Выступившие в прени
ях 3. М. Чумакова, шту
катур СУ-1, Г. С. Пекарь, 
начальник СУ-7, Е. С. Па
лев, мастер-бригадир 
СУ-28, С. И. Перетрутов, 
начальник СУ-13, Й. М. 
Лашин, плотник СУ-15, 
Е. И. Буцырин, началь
ник СУ-20, И. И. Котов, 
заместитель директора 
завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола, до
полнили доклад, проана
лизировав конкретные си
туации, высказали свои 
предложения по улучше
нию работы коллектива 
комбината.

Много нареканий вызы
вает еще работа УПТК за 
несвоевременную загруз
ку объектов, срывы по
ставок различных мате
риалов. Во всех коллек
тивах чувствуется острая 
нехватка кадров, а меры 
по их закреплению и 
привлечению принимают
ся недостаточные. Очень 
трудно прививается в об
щестроительных управле
ниях бригадный подряд, 
нередко сроки окончания 
не выдерживаются из-за 
неритмичности поставки 
материалов, плохой орга
низации строительного 
производства. На боль
шинстве объектов низка 
культура труда, грязь, го
ры земли и мусора за
трудняют работу и созда
ют очень неприглядную 
картину. Вновь, в который 
уже раз, был поднят, воп
рос о темпах реконструк
ции завода ЖБИ имени 
Ленинского комсомола, о

срывах сроков выполне
ния запланированных ме
роприятий.

На партийном собра
нии сделан серьезный уп
рек в адрес партийных и 
профсоюзных организа
ций, парткома, объеди
ненного постройкома, ко
торые ослабили работу по 
мобилизации коллектива 
на выполнение государст
венного плана.

Партийное собрание по
становило:

Работу по обеспечению 
выполнения государствен
ного плана первого полу
годия и социалистиче
ских обязательств подраз
делениями комбината 
СУ-15, СУ-20 и СУ-29 
признать неудовлетвори
тельной. Руководителям 
комбината и обществен
ных организаций принять 
необходимые меры для 
улучшения работы под
разделений, укрепления 
руководства управлений и 
усиления их ответствен
ности за безусловное вы
полнение недельно-суточ
ных графиков поточного 
строительства, своевре
менное комплектование 
объектов материалами и 
оборудованием, обеспече
ние концентрации всех 
ресурсов в первую оче
редь на объектах, имею
щих ■ наибольшую готов
ность. Руководителям ну
левых управлений до 
1 сентября устранить все 
недоделки на объектах, 
сданных в эксплуатацию 
в первом полугодии.

Обратить внимание ру
ководителей комбината на 
крайне медленное внедре
ние разработанной и при
нятой в эксплуатацию 
автоматизированной си

стемы управления, пред
ложить в срок до 1 сен
тября внедрить комплекс 
мероприятий по АСУ. Ру
ководителям завода ЖБИ 
принять дополнительные 
меры по улучшению ком
плектной поставки изде
лий КПД на монтажные 
участки и повышению их 
заводской готовности. 
Коммунисту И. Н. Дем
ченко обеспечить постав
ку изделий и материалов, 
подлежащих загрузке на 
этажи, в сроки, преду
смотренные графиком.

Предложить руководст
ву комбината в целях ук
репления исполнительской 
дисциплины ввести повы
шенные материальные 
санкции за невыполнение 
графиков сдачи фунда
ментов под монтаж и 
смонтированных коробок 
под отделочные работы, 
некомплектную поставку 
изделий КПД. Принять 
необходимые меры по вы
полнению плана освоения 
государственных капвло
жений на 1977 год, на
правленных на реконст
рукцию завода. Коммуни
стам Е. В. Копылову и 
М. А. Кольцову разрабо
тать мероприятия, обес
печивающие безусловное 
выполнение социалисти
ческих обязательств в 
честь 60-летия Великого 
Октября.

Партийным, профсоюз
ным, комсомольским ор
ганизациям усилить орга
низаторскую, массово-по
литическую работу по 
выполнению намеченных 
к 60-летию Великого Ок
тября мероприятий и со
циалистических обяза
тельств.

Л. МИТЧИНА.
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* К 60-летию органов народного контроля

«Органы народного контроля контролируют выполне
ние государственных планов и заданий, ведут борьбу с 
нарушителями государственной дисциплины, проявления
ми местничества, ведомственного подхода к делу, бесхо
зяйственностью и расточительством, волокитой и бюро
кратизмом, способствуют совершенствованию работы го
сударственного аппарата»

(Из статьи 91 проекта Конституции СССР)

ЭТАПЫ БОЛЬШОГО ПУТИ
В апреле 1919 года 

ВЦИК принял декрет 
«О государственном 
контроле». Все органы 
ведомственного конт
роля, контрольные 
ячейки предприятий и 
организаций объединя
лись в единый центр— 
Государственный конт
роль. Основными зада
чами его стали: конт
роль за выполнением 
советскими организа
циями директив и по
становлений партии и 
правительства, борьба 
с бесхозяйственностью 
и бюрократизмом, обоб
щение опыта государст
венного строительства 
и совершенствования 
государственного аппа
рата.

Ленинские идеи о 
создании массового, 
всеохватывающего, по
стоянно действующего 
контроля получили 
дальнейшее развитие в

процессе создания Ра
боче-крестьянской ин
спекции. Ячейки этой 
инспекции появились 
во второй половине 
1919 года, а в 1920 
году получили массовое 
распространение. Что
бы создать единый 
контрольный орган, 
опирающийся на широ
кие массы, В. И. Ле
нин предложил слить 
обе формы контроля 
(общественный и госу
дарственный) и образо
вать Наркомат Рабоче- 
крестьянской инспек
ции (РКИ). 7 февраля 
1920 года ВЦИК ут
вердил Декрет об об
разовании Рабоче- 
крестьянской инспек
ции.

В Положении о РКИ 
указывалось, что вы
боры членов инспекции 
следует проводить с 
таким расчетом, чтобы 
постепенно все рабочие

и работницы, а также 
крестьяне вовлекались 
в контрольную работу. 
Таким образом, в осно
ву Положения легли 
ленинские указания о 
широком привлечении, 
трудящихся к государ
ственному управлению.

После гражданской 
войны встала пробле
ма укрепления и совер
шенствования всего го
сударственного аппара
та. В работах «Как нам 
реорганизовать Раб- 
крин», «Лучше мень
ше, да лучше» В. И. 
Ленин указывал, что 
работу по созданию но
вого государственного 
аппарата должны вы
полнить органы конт
роля, опирающиеся на 
поддержку партии и 
народа.

В начале 1923 года 
В. И. Ленин выдвинул 
идею объединения Нар

комата Рабоче-кресть
янской инспекции 
(РКИ) с высшим орга
ном партийного контро
ля — Центральной 
контрольной комиссией 
(ЦКК). Он считал, что 
такая реорганизация 
пополнит аппарат Ра- 
боче - крестьянской ин
спекции опытными пар
тийными кадрами, а 
центральные партийные 
органы, объединившись 
с РКИ, тем самым ук
репят свои связи с мас
сами.

XII съезд партии 
одобрил предложенный 
В. И. Лениным план 
перестройки РКИ. В 
ноябре 1923 года ЦИК 
СССР утвердил Поло
жение НК РКИ СССР. 
Был создан объединен
ный орган ЦКК—РКИ, 
а позже — его местные 
органы контрольной ко
миссии — Рабоче-кре
стьянской инспекции.

НОВЫЙ СОСТАВ КОМИТЕТА
30 июня состоялась первая в этом 

году сессия Кировского районного 
Совета депутатов трудящихся шест
надцатого созыва. Сессия назначила 
председателем Кировского районного 
комитета народного контроля Е. Я. 
КОРКУНОВА. В новый состав коми
тета вошли Е. Я. КОРКУНОВ — 
председатель районного комитета 
народного контроля, Т. П. БРЕД- 
НЕВА — заместитель председателя 
районного комитета народного кон
троля, Р. Р. ШИДЛОВСКИИ — за 
меститель председателя районного 
комитета народного контроля заво
да, В. Д. СТАРКОВ — заведующий 
промышленно - • транспортным отде
лом РК КПСС, Ю. В. ДОЛГОВ — 
заместитель председателя райиспол
кома, В. В. ПОПКОВ — первый се
кретарь РК ВЛКСМ, А. П. ЕЛЬ

* Идет общественный

* В районном комитете народного контроля

ФАКТЫ-«ЛИПОВЫЕ»

КИН — председатель объединенно
го постройкома профсоюза треста 
«Уралмонтажавтоматика», Ю. Л. 
ПЛИНЕР — директор ВНИИСО, 
Р. А. БЕЛОВА — управляющая от
делением Стройбанка, А. Д. ТЮЛЕ
НЕВ — слесарь-сборщик, Н. К. 
ФИЛОНОВ — инспектор район
ного комитета народного контроля.

Утверждены заведующие отделов: 
организационный — Н. К. ФИЛО
НОВ, промышленности, транспорта 

и связи—А. И. СОКОЛОВ, строитель
ства и стройиндустрии — В. С. 
КУЗНЕЦОВ, НИИ проектных орга
низаций и учебных заведений — 
И. В. МАТЮГИНА, здравоохране 
нпя — Л. И. КАМЕНЕЦКИЙ, 
торговли и общественного питания — 
Л. П. ШАДРИНА, бюро жалоб — 
Т. П. БРЕДНЕВА.

200000 РУБЛЕЙ экономии
В городе и области 

объявлен общественный 
смотр резервов повыше
ния производительности 
труда и качества рабо
ты. Дозорные района ак
тивно включились в по
иск резервов повышения 
показателей работы во 
всех отраслях народно-

внес рационализаторское 
предложение, внедрение 
которого в производст
во позволило высвобо
дить один пресс и двух 
условных рабочих.

Юркина, на счету кото
рых сотни, тысячи квад-
ратных
сбереженного

дециметров
сырья.

го хозяйства.
смотра народные 
ролеры провели

В ходе
конт- 

более
400 рейдов и проверок, 
в которых участвовало 
более 1200 человек. По
дано 492 предложения, 
362 из них внедрены в 
производство с эконо- 

' мической эффективно
стью 201 тысяча рублей. 
Заслуживает одобрения 
опыт работы комплекс
ной бригады Свердловс
кого завода металло
конструкций, возглавляе- 

’мой народным контроле
ром А. Л. Черняевым. 
Коллектив разработал и

Среди трудящихся
производственного объе-
динения 
широко 
циатива 
ролеров

«Уралобувь» 
подхвачена ини- 
народных конт- 

(председатель
головной группы У. Ш.
Зиганшин), 
ступили с 
достижение 
затрат при

которые вы- 
почином «За 
минимальных 
разработке и

производстве новых ви
дов изделий». В лицевых
счетах 
родных

экономии у на-

объединения
контролеров 

записано
более 200 тысяч руб- 
ей. Инициаторами похо
да бережливости стали 
дозорные Герой Социа
листического Труда А. Д. 
Мартюшева, закройщи
цы А. М. Головко, А. В.

«МЯМЯИМЯЖт1МММ«М1ММММ1ШММ1ММММ1МИМ^^

Десятки дозорных объе
динения уже завершают 
выполнение напряжен
ных заданий второго го
да пятилетки. Среди 
них — кавалер ордена 
Ленина, член парткома 
вырубщица П. Т. Руда
кова, об опыте которой 
рассказывала городская 
газета, вырубщицы С. А,
Ельцова, В. 
никова, М. 
и другие.

Готовя

М. Сидель-
П. Гаврина

достойную
встречу юбилею страны,
народные контролеры
района записали в своих 
обязательствах пункт об 
экономном расходова
нии топливно-энергетиче
ских ресурсов. Группы и 
посты объединений про
вели в этом году 89 
рейдов и проверок. В

СБЕРЕГЛИ
ДОЗОРНЫЕ

Соревнуясь за достой
ную встречу 60-летия Ве
ликого Октября, народные 
контролеры ГПЗ-6 Г. И. 
Фомичев и М. П. Авери 
борются за экономное 
расходование сырья и ма
териалов, электроэнергии. 
Так они разработали и 
внедрили в производство 
предложения, которые по
зволили только во втором 
квартале этого года сбе
речь более 68 Тысяч ки
ловатт-часов электроэнер
гии.

И. БЕЗДЕНЕЖНЫХ, 
зам председателя группы 

народного контроля
ГПЗ-6.

В июне состоялось 
очередное заседание 
районного комитета на
родного контроля. Рас
смотрен, в частности, 
вопрос о нарушении го
сударственной дисцип
лины в мастерских Свер
дловского научно-про
изводственного лесоза
готовительного объеди
нения. Проверкой уста
новлено, что директором 
мастерских Н. И. Ша
ленковым при представ
лении государственной 
отчетности об остатках 
металла на начало это
го года умышленно за
нижен фактический ос
таток в количестве бо
лее 88 тонн. Вскрыт так
же факт выпуска брако
ванной продукции на 
сумму 2500 рублей. Ру
ководство объединения, 
получив сигналы о не
достатках в мастерских, 
не дало принципиальной 
оценки этим нарушениям 
и приняло «липовые» 
документы к отчетности. 
Реализованная некомп
лектная продукция, на
пример, по отчетам чис
лилась как комплектная, 
что свидетельствует о 
приписках к плану. За 
слабый внутриведомст
венный контроль гене
ральный директор объе
динения Б. А. Деев пре

дупрежден, директору 
мастерских Н. И. Ше- 
пенкову за грубое ис
кажение государствен
ной отчетности, факты 
приписок и плохую по
становку учета матери
альных ценностей объ
явлен строгий выговор.

На комитете держал 
также ответ главный ин
женер молкомбината 
И. В. Заворотнов. Решив 
при помощи специалис
тов предприятия в ра
бочее время отремонти
ровать из материалов 
комбината свою кварти
ру, он сам составил яв
но заниженную по рас
ценкам смету выполнен
ных работ. За злоупот
ребления служебным по
ложением И. В. Заворот- 
нову объявлен выговор, 
а также предложено оп
латить стоимость ремон
та строго по прейску
ранту бытовых услуг.

Районный комитет на
родного контроля наря
ду с другими вопроса
ми рассмотрел итоги 
смотра по экономии 
топливно - энергетиче
ских ресурсов на ГПЗ-6, 
утвердил статистический 
отчет за первое полуго
дие и план работы на 
третий квартал этого 
года.

том, что 
сберегло

объединение
1271

киловатт-часов
тысячу 

электро-
энергии, 
ловного 
тонны

508 тонн ус-
топлива, 22 

нефтепродуктов,
есть заслуга дозорных.

Постановление
КПСС

ЛИКОЙ
60-летии

ЦК
Ве-

Октябрьской со-
циалистической револю
ции, а также ход под
готовки к празднованию 
этой даты обсуждались 
на занятиях факультета 
народного контроля и 
семинарах. Эти вопросы 
нашли свое отражение
в планах 
постов, в 
средствах 
«Юбилею

работ групп и 
разнообразных

достойную 
под таким

гласности.
Октября — 

встречу» — 
девизом тру-

дятся сейчас народные 
контролеры.

А. СОКОЛОВ, 
зав. отделом 

промышленности, 
транспорта и связи 

Кировского 
районного комитета 

народного контроля.

<СВЕРДЛОВСКИИ СТРОИТЕЛЬ» СТР. 2

Более десяти лет участвует в работе заводской 
группы народного контроля главный бухгалтер заво
да ЖБИ имени Ленинского комсомола Михаил Ар
сентьевич Ямов. Редкая проверка или рейд прово
дятся без него. Особенно ощутима его помощь, ко
гда народные контролеры проводят рейды, направ
ленные на улучшение экономики предприятия. В 
этом году, например, в течение трех месяцев прово
дилась проверка сохранности материальных ценно
стей на центральном складе, складах металла и го
рюче-смазочных материалов. Результаты ее были 
обсуждены на заседании группы, а потом вместе с 
рекомендациями доложены руководству завода.

Сейчас положение на складах изменилось к луч
шему. Везде наведен порядок. Отведено новое поме
щение под склад металлов, где поставлен башен
ный кран.

На снимке: М. А. ЯМОВ. Фото В. Калимасова.



С всесоюзной школы по обмену опытом ..........  -.................. —.. .......................•=опыт СВЕРДЛОВЧАН ОДОБРЕН бригадой В. М. Сыщен- 
ко. Достигнутый темп 
монтажа «двое суток — 
этаж», а одним комплек-

С каждым годом в на
шей стране увеличивается
объем строительства
крупнопанельных зданий, 
повышается их этаж
ность. В связи с этим 
вопросы обеспечения точ
ности сборки, безопаснос
ти ведения работ приоб
ретают первостепенную 
важность.

Перспективным направ
лением при сборке круп
нопанельных зданий яв
ляется . применение груп
пового монтажного осна
щения, обеспечивающего 
установку основных эле
ментов здания принуди
тельными приемами.

В соответствии с пла
ном проведения Всесоюз
ных школ передового

опыта в строительстве на 
1977 год, утвержденным 
Госстроем СССР в горо
де Свердловске с 18 ию
ля 1977 года по 21 июля 
1977 года, проведена Все
союзная школа по теме: 
«Передовой опыт органи
зации труда при строи
тельстве крупнопанель
ных высотных домов с 
помощью полуавтомати
ческой оснастки».

Школа проведена Гос-

'<ип:1шмспяшш1!И1и лиишшшиипипши

строем СССР,
строем СССР,

Минтяж-внипи-

С 18 по 21 июля на строительных площадках 
нашего домостроительного комбината проходила 
Всесоюзная школа. Представители строительных 
организаций, проектных институтов знакомились 
с передовым опытом организации труда при стро
ительстве крупнопанельных высотных зданий. Го
сти побывали на строящихся объектах комбината, 
познакомились с цехами завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола, интересовались новой оснаст
кой, применяемой строителями Свердловска.

В предыдущем номере нашей газеты участники 
Всесоюзной школы уже делились опытом своей 
работы. Сегодня мы продолжим рассказ о пере-
довых методах труда строителей

труда в строительстве
ВДНХ СССР, НТО строй
индустрии на базе Сверд
ловского домостроитель
ного комбината Главсред- 
ура лстроя.

Участники школы рас-

впечатлениями делятся 
юзной школы.

Я<И1ииииШ1ШШ1Ш

смотрели вопросы монта
жа 12- и 16-этажных 
крупнопанельных зданий 
серий 1-468БМ-17Э с

также

док и

том оснастки 
в год.

8 домов

Применение группового
монтажного 
обеспечивает

оснащения 
надежное

страны, своими 
участники Всесо-

.ШШИШППШПШМа

лестниц для без-
опасного ведения работ.

Участники школы изу
чили передовые методы 
монтажа с помощью «Ин
дикатора 12-16» на строи-

временное крепление и 
высокую точность уста
новки монтируемых эле
ментов, снижение затрат 
труда на 24 процента, а 
кранового времени на 31 
процент, сокращает сроки 
строительства, создает 
удобные и безопасные 
условия труда монтажни
ков. Экономический эф
фект применения одного 
комплекта оснастки 53,0 
тысячи рублей. Срок оку-
паемости 
года.

до одного

Участники школы реко
мендовали:

— Одобрить опыт при-
менения Свердловским

ванию технологии и ме
тодов монтажа крупнопа
нельных зданий.

— Строительным ми
нистерствам и ведомствам 
широко внедрять в прак
тику крупнопанельного 
домостроения методы 
монтажа с применением 
группового монтажного 
оснащения.

— Свердловскому фи
лиалу института «Инду
стройпроект» подгото
вить предложения по при
менению группового мон
тажного оснащения для 
монтажа крупнопанель
ных зданий различных се
рий, утвержденных Гос
строем СССР и приме
няемых в строительстве.

— Просить Минстрой- 
дормаш СССР организо
вать на подведомственных 
ему предприятиях цент
рализованное изготовле
ние монтажного оснаще
ния по чертежам, разра
ботанным Свердловским 
филиалом института «Ин
дустройпроект».

Участники школы вы
ражают уверенность в 
том, что внедрение ука
занных рекомендаций 
значительно повысит ка
чество и точность монта
жа крупнопанельных зда
ний, сократит трудозат
раты и сроки строитель
ства, улучшит условия 
труда и безопасности про
изводства работ.

домостроительным ком
бинатом в творческом со
дружестве со Свердлов
ским филиалом института 
«Индустройпроект» груп
пового монтажного осна
щения с захватами полу-

12-этажноготельстве
работанного Свердлов
ским филиалом института
«Индустройпроект» и

Свердлов-внедренного
дейст-

применением 
монтажного

группового 
оснащения

автоматического 
вия.

«Индикатор 12-16», раз-

В. С. ГРЕНЦ — заместитель

дежности. Однако они бы-

свердловских

хоро
шая помощница в повыше-

ворИли о 
емкости

опытным и умелым брига
дам, таким, к примеру, яв
ляется коллектив В. М. Сы- 
щенко. Здесь мы наглядно 
убедились, что добрая мон-

за- 
ка- 
за-

Ю. И. ШЕМОНАЕВ — начальник отдела Мосгор- 
строя.

— Успехи 
строителей нельзя не

стро выходят 
ряются, да и 
ния техники

«Инди- 
Высокая

монта-
— все

я, как
МОН

ИЗ строя, те- 
с точки зре- 
безопасности

далеко не безопасны, к то
му же в панелях появля
ются лишние отверстия. С

— При монтаже зданий 
серии ИИ-04 мы использу
ем шарнирный индикатор 
1967 года. Много встреча
ем трудностей. Здесь го-

тажная оснастка

завистью смотрел
работает групповое

малой металло-
подкосов, их на

метить. Особенно это 
сается комплексной

строительного треста города Южно-Уральск.

говорит за то, чтобы внед
рять новшество в других 
городах страны.

главного инженера

стройки кварталов, которая 
оставляет хорошее впе
чатление. Нам понравился

тажное оснащение 
катор 12-16».
точность, качество 
жа, безопасность

и облик домов, отделанных нии роста производитель-
дроблеными материалами 
из местного камня. Проек
тировщики и строители ста
раются делать для жиль
цов больше удобств, и это

ности труда. Она обеспе
чивает точность установки 
монтируемых элементов, 
безопасность и качество в 
работе. Московские строи-

ским домостроительным 
комбинатом. Оснащение 
является комплексным, 
содержащим в своем сос
таве не только рабочие 
органы по ориентирова
нию и временному креп
лению элементов, но и 
комплект люлек, площа-

крупнопанельного дома 
№ 496 в микрорайоне 
Академический. Монтаж 
дома осуществляет комп
лексная бригада монтаж
ников В. М. Сыщенко из 
стройуправления № 28 
методом бригадного под
ряда. За период с 1972 
по 1977 год в домострои
тельном комбинате смон
тировано новой оснасткой 
34 дома, 22 из них —

— Свердловскому домо
строительному комбина
ту и Свердловскому фи
лиалу института «Инду
стройпроект» продолжить 
работу по совершенство-

Всесоюзная школа закон
чила свою работу. Хорошее 
впечатление осталось у го
стей от радушного приема 
и главное от тех новшеств, 
которые помогут строите
лям повысить производи
тельность труда, улучшить 
качество работ. Надо отме
тить тщательную подготов
ку к этой школе домострои
телей. И монтаж, и оснаст
ка, и поставка изделий 
шли без срывов. Судя по 
отзывам, оснастка получит 
путевку в жизнь. Отрадно, 
что первым освоили ее на
ши монтажники.

НА СНИМКАХ: участни
ки школы знакомятся с 
продукцией завода; новая 
оснастка.

Фото В. Калимасова.*
ПРИШЛИ НА СЛУЖБУ МЕХАНИЗМЫ

у свердловчан получается 
неплохо.

Внедрение и освоение но
вого всегда сопряжено с 
трудностями. Как правило, 
эту операцию поручают

тели постараются исполь
зовать новое у себя.

В заводском производст
ве перспективным можно 
считать производство вен
тиляционных блоков на 
круговом конвейере.

А. Ф. ЮЛИКОВ — главный конструктор отдела ав
томатизации конструкторско-технического ин
ститута Минпромстроя СССР, г. Тула.

— Строители Москвы и 
Свердловска обменялись с 
нами опытом в области 
монтажа крупнопанельных 
зданий. Мы узнали много 
интересного. Наш институт 
разрабатывает комплекс 
автоматизированной оснаст
ки для строительства. В 
комплекс ее должны вой
ти различные автоматизи
рованные кондукторы для 
монтажа колонн, для за- 
моноличивания стыков с 
последующей тепловой об
работкой, различные авто
матизированные траверсы 
для установки ригелей и ба
лок, наружных стеновых па
нелей и лестничных мар
шей и так далее.

Сейчас сотрудники ин
ститута готовят рабочие 
чертежи на автоматизиро
ванный групповой кондук
тор на две колонны для 
монтажа зданий серии 
ИИ-04. Этим кондуктором 
можно вести монтаж ко
лонн с сеткой зданий как

6 метров, так и 3, с по
следующей установкой ко
лонн в проектное положе
ние с выверкой их как по 
рискам, так и по вертикали 
в автоматическом режиме. 
Управлять кондуктором бу
дет один оператор.

В этом году мы закончи
ли рабочие чертежи на ав
томатизированную травер
су для монтажа ригелей 
для зданий серии ИИ-04. 
Этой траверсой с автомати
ческими захватами будет 
осуществляться установка 
ригеля в проектное поло
жение с последующим ав
томатическим освобожде
нием траверсы.

Мы получили задание на 
создание сварочного мани
пулятора для сварки риге
ля с колонной и сейчас над 
выполнением его работа
ем. Считаю, что внедрение 
всего, что мы задумали и 
осуществляем, поможет 
строителям поднять произ
водительность труда.

Московские строители 
успешно решают одну из 
главнейших задач инду
стриализации жилищного 
строительства — переход 
к полносборному домо
строению. Его удельный 
вес уже достиг 95 про
центов.

Крупнопанельные до
ма выгодно отличаются от 
крупноблочных и каркас
но-панельных. Продолжи
тельность строительства 
крупнопанельного дома 
в расчете на 100 квадрат
ных метров жилой пло
щади составляет 3:—5 
календарных дней. Затра
ты труда на строительно
монтажные работы , сос
тавляют соответственно 
1,4—1,8 человеко-дня. 
Стоимость крупнопанель
ных домов значительно 
ниже, поэтому крупнопа
нельное строительство 
стало основным направле
нием в развитии полно
сборного многоэтажно
го домостроения в 
Москве.

Московские строители 
переходят от традицион
ной к новой технологии 
монтажа плит перекрытий. 
Они производят монтаж с 
помощью навешиваемого 
на крюк башенного крана

грузозахватного устройст
ва с автоматическим кан
тователем. Устройство 
представляет собой поли
спаст! с гидротормозом, на 
котором закреплены па
лочные ветви стропов.

Грузозахватное устрой
ство краном подают к па
нелевозу. Такелажник 
стропит панель за подъ
емные петли, причем крю
ками чалочньгх ветвей, ус
тановленных на траверсе, 
закрепляет за верхние пет
ли. Затем по команде та
келажника машинист кра
на натягивает чалоц^ые 
ветви. Проверив правиль
ность и надежность стро
повки, такелажник дает 
команду на подъем и по
дачу к месту укладки па
нели. Во время подъема и 
подачи панель автоматиче
ски переводится из верти
кального положения в го
ризонтальное.

Однако многие трудно
сти были преодолены бла
годаря разработке и внед
рению универсальной тра
версы. Она представляет 
собой подвеску с двумя 
уравнительными блоками, 
в которые вмонтированы 
палочные ветви стропов, 
соединенные между собой 
уравнительным канатом.

Крюки траверсы снабже
ны устройством для ди
станционной отцепки. Вес 
траверсы 180 килограм
мов. Ее применение позво
ляет обойтись без смены 
грузозахватных приспо
соблений при монтаже 
различных деталей. Уни
версальная /траверса обес
печивает подъем и подачу 
к месту монтажа элемен
тов со смещенным цент
ром тяжести в их устано
вочном положении. Все 
это сокращает затраты 
труда монтажников на 
ориентирование и установ
ку низа панели, улучшает 
качество монтажа конст
рукций.

Благодаря переходу к 
массовому строительству 
зданий повышенной этаж
ности значительно вырос
ла роль геодезической 
службы. Оснащение ее но
вейшими измерительными 
инструментами позволило 
повысить точность геоде
зических работ с одновре
менным снижением трудо
емкости.

Благодаря внедрению 
прогрессивной технологии, 
более рациональных меха
низмов, оснастки, передо
вых методов организации

труда достигнуты доволь
но высокие показатели.

Работа по новой техно
логии способствует резко
му сокращению сроков 
строительства. Девяти
этажное 144-квартирное 
здание домостроительный 
комбинат № 1 возводит 
ныне за 43—45 рабочих 
дней. Это. в два раза быст
рее, чем предусмотрено 
нормами Госстроя СССР.

В ДСК-1 за годы девя
той пятилетки выработка 
на одного работающего 
выросла на 37,6 процента 
и достигла 37650 рублей. 
Это значительно выше 
средних показателей по 
всем ДСК в целом. А в 
монтажном управлении 
№ 4, где работает бригада 
А. Авилова, выработка на 
одного работающего соста
вила 41597 рублей.

Темпы роста производи
тельности труда в ДСК-1 
значительно выше, чем в 
общестроительных трес
тах, которые тоже ведут 
крупнопанельное домо
строение. Так, за послед
ние 5 лет в ДСК-1 они 
были в 2,1 раза выше, чем 
в тресте «Мосжилстрой» 
на возведении крупно-па
нельных домов той же се
рии.

А. АБРАМОВИЧ.
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ВОЕ 
но

рёбятишек чин-
вышагивали по

пятнистой от тени де
ревьев аллейке. Еще бы! 
Теперь они второклассни
ки! Эта дорожка была из
вестна им давно: вначале 
мамы водили >их в детсад, 
потом они самостоятельно 
добирались к этому дому. 
А сейчас Сережа Клима- 
шевский и Наташа Батанина 
шли навестить своего вос
питателя. Фею Александ
ровну Грудянкину.

Ребята весело рассказы
вали о школе, об уроках и 
учителях, о том, как хорошо 
они закончили учебный год. 
Миша с гордостью заявил:

— А учительница сказала, 
что все ребята нашего сади
ка хорошо подготовлены к 
школе.

И, действительно, учителя 
не раз отмечали прекрас
ную дошкольную подготов
ку ребят детского комби
ната № 406, в который хо
дят в основном дети домо
строителей. В комбинате 
проводится большая работа 
по умственному, нравствен
ному, физическому и эсте
тическому развитию детей. 
Весь коллектив его работа
ет по четкому плану, кото

рый утверждается на пед
совете. Строится план с 
учетом общей программы, 
на основе тщательного изу
чения работы прошлого 
года.

Прежде чем нарисовать 
на занятии дерево, дом, 
листья, ребята вместе с 
воспитателем наблюдают их 
в природе, сравнивают, 
трогают руками... А потом 
появляется на бумаге ко-

этот добрый, счастливый дом
ти проявляют находчи
вость. У Димы плохо полу-
чались 
группа

окна, и когда вся-
рисовала

этажный дом, Дима
много- 

акку-

И когда мачеха дала ей уж 
слишком много работы, Се
режа не выдержал:

— Да когда же это кон-
чится?!

ричневый 
резной,
лист... в два раза

ствол и рядом 
с прожилками

больше
ствола. Нередко, рисуя, де-

ратно закрасил его. На во
прос воспитательницы, где 
же окна, малыш невозму
тимо ответил:

— А это ночь, и окон не 
видно.

Особенно любят рисо
вать в младшей группе. Вот 
дети впервые получили в
садике краски и 
Рука неуверенно 
горизонтальные

кисточку, 
выводит 

и верти-
кальные линии: первые до
рожки и столбики. Все дет
ские работы хороши! Но 
какой стороной вывешивать 
рисунок Стасика? Стоило 
Фее Александровне отвер
нуться, как мальчик уже пе
ревернул свой листок на 
другую сторону и нарисо
вал машину. А вечером па
па по пятнистой рубашке 
сына с первого взгляда 
безошибочно определяет, 
что у Стасика сегодня было 
рисование.

С замиранием сердца 
слушают дети сказки, не 
узнавая знакомого голоса 
воспитательницы, которая и 
сама-то с трудом его узна
ет, пытаясь подражать речи 
героев. Шумно вздыхают 
девочки, не выдерживают и
мальчики.
«Крошечка

Читали сказку 
■ Ховрошечка».

Ребята слушали вниматель
но: всем было жаль доб
рую, работящую девушку.

возмутился он.
Сказка прочитана. Удов

летворенный, мальчик заяв
ляет:

оказались в открытом мо
ре и как все люди броси
лись спасать их. На вопрос, 
почему люди так поступи
ли, маленький рационалист 
Павлик ответил:

гольфы, горошины на банте 
и воротничок сочетаются 
по цвету. Воспитательница 
обязательно отметит это.

— Наконец-то! А я так 
думал, что все будет 
рошо.

У Любови Павловны I

и 
хо-

Ис
томиной группа с пятилет
ними детьми. Они уже уме
ют неплохо пересказывать, 
но и здесь не бывает без
переосмыслений. Вот 
Денискиного рассказа 
гушка-царевна».

— И разобъяснила

часть
«Ля-

она
ему простым, понятным че
ловеческим голосом: «Же
нись на мне, Иван-царевич, 
и точка. Кроме меня в бо
лоте никого нет и не ищи!» 

Нередко после чтения 
дети вместе с воспитате
лем фантазируют. Прочи
тав книжку «Цветик-семи
цветик», каждый ребенок 
получает волшебный лепе
сток, который может вы
полнить его желание. Чего 
же хотят дети?

— Я хочу, чтоб никогда 
не было войны.

— Пусть с неба упадет

— Им за это медаль да
дут!

Но многие ребята думали 
иначе, и они вместе с вос
питателем убедили Павли
ка, что он не прав.

— Ничто так не воспиты
вает нравственно, как иг
ра, — считает заведующая 
Ида Федоровна Корань. В 
младших группах играют в 
семью и в магазин. Во вре
мя игры в семью создает
ся атмосфера доброжела
тельности, детей учат ува
жительно относиться к ма
ме, знать свои обязанности, 
папа у детей всегда помо
гает маме в работе по до
му. Игра в магазин закреп
ляет знание у ребят ово
щей и фруктов. Дети стар-

Или расстановка 
цветов, игрушек в 
Что и куда лучше
вить

большая 
далька,

шоколадная
и чтоб

всем хватило!
Чтение имеет 

познавательное

ее

и
тельное значение.

ме- 
всем-

большое 
воспита- 
Прочита-

ли в группе рассказ «На 
льдине», о том, как рыбаки

мебели, 
группе, 

поста-
решают сами дети.

Ребят учат составлять буке
ты, обращают их внимание 
на краски и расположение 
узоров при декоративном 
рисовании, учат понимать 
музыку. Девочки порой 
плачут, слушая «Болезнь 
куклы» Чайковского.

Каким же должен 
воспитатель, чтобы
любили 
швец, и 
игрец».

быть 
дети

если 
тей, 
лать

И

ты 
ты

и уважали его? «И 
жнец, и на дуде 
Другими словами, 
воспитываешь де- 

должен уметь де-
все.
воспитатели, действи-

— Работа с родителями.
И в самом деле, очень 

важно, чтобы между воспи
тателями и родителями ус
тановились отношения ува
жения и взаимопонимания.

Взять хотя бы такой при
мер. Весь коллектив ком
бината очень долго бился 
над тем, чтобы родители 
подводили ребенка к вос
питателю, а не к воротам 
садика, как многие делали. 
Казалось бы, мелочь, но 
так ли это? Ведь здесь ре
бенок получает урок веж
ливости, а воспитатель 
спрашивает у мам о здо
ровье ребенка, о его пове
дении вечером. И если ро
дители порой могут не за
метить каких-то особенно
стей, то мимо глаза опыт
ного воспитателя они не 
пройдут. Еще не все роди
тели добровольно помога
ют садику. А ведь какой 
гордостью полны ребятиш
ки, когда они помогают 
своим папам убирать прош
логодние листья на участках 
детсада, чинить игрушки, 
мебель.

ших групп 
отеку, в 
школу.

Главная 
детсада —

играют в библи- 
космонавтов, в

задача любого 
подготовка ре-

бят к школе, поэтому ком
бинат имеет прочные связи
со школой № 100. 
подготовительной
ходят на экскурсии
лу, знакомятся 
со спортзалом.

Эстетическое 
ние начинается 
простого уже

с

в

Дети 
группы 
в шко

классами,

группе. У Иринки

воспита- 
самого 

младшей 
сегодня

тельно, умеют экспромтом 
сочинять стихи, придумы
вать сказки, организовы
вать игры, петь, танцевать. 
А сколько вопросов припа
сают каждый день для вос
питателя дети!

— Откуда появляются ту
чи?

— Почему расцвел цве
ток?

И нужно не просто отве
тить, а объяснить так, что
бы ребенок понял, чтобы 
не подавить детскую лю
бознательность.

На вопрос, что самое 
трудное в работе воспита
теля, все отвечали:

Нередко по вечерам ро
дителям бывает трудно 
увести детей с собой, хотя, 
может быть, всего неделю 
назад ребятишки со слеза
ми шли сюда в первый раз. 
Саша Ефтеев, умоляюще 
глядя на маму, упрашивает 
ее сходить сначала в мага
зин, а потом прийти за ним, 
категорически заявляя:

— Я еще не наигрался!

Значит, любят Саша и его 
сверстники свой детсад, 
значит, хорошо им в этом 
добром доме.

И. ГОРБУНОВА, 
студентка факультета 

журналистики УрГУ.

ДЛЯ ТЕХ, КТО 
ЛЮБИТ ИСКУССТВО

* Природа и мы

ИССЛЕДУЕТСЯ ПРОМЫШЛЕННАЯ СРЕДА
В фонде библиотеки 

ДК им. Горького насчи
тывается около 2000 
книг по искусству. 
Здесь литература по ис
тории зарубежной и оте
чественной живописи, 
архитектуры, биогра
фии талантливейших 
композиторов и актеров. 
Библиотека регулярно 
пополняется новыми 
книгами из серии 
«Жизнь в искусстве». С 
ними можно познако
миться на выставке в 
каждый четверг.

Передо мной доволь
но объемистая книга в 
светлом переплете. Чи
таю: «Рембрандт». Ав
тор знаменитая гол
ландская писательница 
Гледис Шмитт. Ремб
рандт... Не часто встре
тишь человека, которо
му это имя ничего бы 
не говорило. Достаточно 
вспомнить знаменитое 
«Возвращение блудного 
сына» (1669 г. Ленин
град. Эрмитаж) — гимн 
человеческому благо
родству, в котором вос
петы тончайшие нюан
сы человеческого чувст
ва. Рембрандт, глубокий 
знаток человеческой ду
ши, был и величайшим 
колористом. «Мастер 
торжествующего све
та» — называют его.

Художник, достигший, 
казалось, пределов 
художественной вырази
тельности, Рембрандт 
не бросал свой талант 
на потребу сытого ме
щанина. Он предпочел 
бедность измене своим 

художественным прин
ципам. Ни несчастья, ни 
старость не сломили 
неиссякаемую творче
скую силу художника, 
его творческую мощь.

Как пришел к этим 
вершинам сын небогато
го мельника, всю жизнь 
боровшийся за хлеб на
сущный? Вот об этом и 
узнает читатель, прочи
тав книгу.

Хотелось бы предста
вить еще две книги из 
этой серии. А. М. Амшин- 
ский, «В. А. Тропинин». 
В книге рассказывает
ся о жизни и творчестве 
замечательного русско
го художника первой 
половины XIX века Ва
силия Андреевича Тро- 
пинина. Художник ог
ромного самобытного та
ланта, крепостной гра
фа Моркова лишь в зре
лые годы получил сво
боду. Книга воссоздает 
образ «живого Тропи- 
нина».

В. Шкловский. «Эйзен
штейн». Второе издание. 
Книга посвящена твор
честву выдающегося 
советского режиссера, 
известного всему миру 
по фильмам «Броненосец 
Потемкин», «Александр 
Невский», «Иван Гроз
ный».

Желающих познако
миться с книгами по ис
кусству просим обра
титься в библиотеку ДК 
имени Горького. Подоб
ная литература есть в 
читальном зале.

3. БАСКИНА, 
библиотекарь.

Лаборатория промыш
ленной санитарии при це
хе № 10 организована на 
заводе имени Ленинского 
комсомола три года 
назад. Коллектив лабора
тории осуществляет конт
роль за содержанием в 
воздухе рабочих помеще
ний, приточных и вы
тяжных систем вентиля
ции вредных веществ, за 
физическими производ
ственными факторами, за
грязнением атмосферного 
воздуха в санитарно-за
щитной зоне.

Должен осуществлять

НОВЫЕ БЫТОВЫЕ
Известно, что к быто

вым помещениям строи
телей предъявляются 
самые строгие требова
ния. Где, как не в теплой 
уютной бытовке, можно 
согреться, ’попить крепко
го душистого чаю лютой 
уральской зимой, обсу
шить спецодежду. Здесь 
же можно обсудить с 
бригадой все текущие де
ла, а порой и лекцию по
слушать, поиграть в шах
маты.

В плане социального 
развития коллектива, ко
торый разрабатывается 

ся также контроль за 
выпускаемым и проходя
щим испытания после ка
питального ремонта тех
нологическим оборудова
нием, которое может ока
зывать на работающих 
вредное влияние (вибро
инструмент, станки, соз
дающие шум и вибра
цию). Данные замеров 
шума и вибрации должны 
заполняться в паспорта, 
которые могут быть ис
пользованы для внесения 
необходимых изменений в 
это оборудование. Но, к 
сожалению, лаборатория

ПОМЕЩЕНИЯ
сейчас в СУ-29, забота 
об удобствах быта строи
телей проходит красной 
нитью. Так, с начала это
го года было принято ре
шение переоборудовать 
все бригадные бытовки с 
учетом современных тре
бований промсанитарии и 
эстетики. Первые 4 таких 
помещения уже готовы и 
в канун Дня строителя 
будут переданы бригадам, 
разделившим первое мес
то в предпраздничном со
ревновании.

В. ЛОКШИН. 

не имеет до сих пор при
бора для замеров шума и 
вибрации.

Методическое руко
водство лабораторией осу
ществляется районной 
санэпидемстанцией. Об
щий объем необходимых 
исследований по пред
приятию, план их прове
дения по цехам, участкам 
разрабатывается работни
ками отдела охраны тру

На снимках: Ведутся исследования.

СПРОСИЛИ СТРОГО
В общежитии № 4, 

что на ул. Большако
ва, состоялось заседа
ние культбытсовета. На 
Бтот раз активисты 
собрались для того, 
чтобы обсудить поведе
ние тех жильцов, кото
рые неоднократно на
рушали правила социа
листического общежи
тия, устраивают в ком
натах попойки и совер
шают другие правона
рушения. Вызванные на 
заседание совета, все 
они. дали слово изме
нить свое поведение. 

да с участием санитарно
го врача СЭС, обслужи
вающего предприятие, и 
утверждается главным
инженером завода.

Полученные лабора
торией данные использу
ются администрацией за
вода для принятия мер 
по дальнейшему оздоров
лению условий труда.

Н. БУРЛАКОВА.

ОТВЕТ НА 
КРОССВОРД, 
опубликованный в 
№ 27 за 8 июля 
1977 г.

По горизонтали: 5) 
Молоток. 6) Рубанок. 
7) Колонка. 10) По
тек. 11) Газон. 14) До
ска. 15) Песок. 18) Ба
рабан. 19) Колонна. 
20) Лопатка.

По вертикали: 1) По
толок. 2) Т о п о р. 
3) Ручка. 4) Бочонок. 
8) Решетка. 9) Пара
пет. 12) Коридор. 
13) Косынка. 16) Май- 

■ на. 17) Багор.
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